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REQUERIMENTO N° 001/17 
 

 

ASSUNTO:  Pedido a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Viseu, A 
REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA, para debater 
informação, sobre a qualidade da água da Cidade de 
Viseu, com a presença do presidente da COSANPA e 
autoridades constituintes do Poder Executivo Judiciário, 
Legislativo e entre outras entidades que constitui a 
sociedade viseuense. 

 
 

 

SENHOR  PRESIDENTE:  
SENHORES  VEREADORES: 

 
 

                         CONSIDERANDO  que, nos termos regimentais, a realização de uma Audiência 
Pública para debatermos o assunto referente a água que é de responsabilidade da COSANPA 
(Companhia de Saneamento do Pará), sobre o fornecimento, ampliação e a qualidade da água em nossa 
Cidade de Viseu. E da outras providencias e seus apensados, solicito ainda que sejam convidadas a 
participar dos eventos as seguintes autoridades: Representante do Governador do Estado, 
Representante do Governo Municipal, Representante do poder legislativo, Representante do Poder 
Judiciário, Representante do Ministério Público, Representante da Cosanpa, Representante da 
Secretaria de Saúde, Representante do HBA, Representante da Aciav, Representante da CDL, 
Representantes das entidades Religiosas. Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Apevi e Colônia de 
Pescadores. 
 
                         CONSIDERANDO que, a água fornecida pela Cosanpa, que chegas em nossas casas é 
de péssima qualidade sem tratamento algum, de forma, que é impropria para o consumo humano. 
Portanto, a Audiência Pública, tem por objetivo debater, tal fornecimento, para chegamos a um 
entendimento da ampliação e a qualidade da água em nossa cidade de Viseu e seus apensados com os 
convidados acima mencionados que representam os órgãos diretamente envolvidos com o tema do 
projetos. 
 
                         CONSIDERANDO, Por ocasião de apreciação pela Câmara de Vereadores, esse é um 
dos temas que mais figuraram as discussões tanto pela mídia quanto pela sociedade Viseuense e órgãos 
interessados, quanto à titularidade que este também é tema presente nas preposições que se pretende 
debater. 
 
                       ASSIM CONSIDERANDO que, este parlamentar e apensados é a discursão desse tema 
que deve ocorrer da forma mais ampla possível, proponho a realização das audiências, que se prestarão 
inclusive para subsidiar a elaboração do parecer da conclusão do tema em questão. Nesses termos 
solícito, por isso peço o apoio dos nobres Vereadores para aprovação deste Requerimento. 
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                       CONSIDERANDO a Audiência Pública, portanto é o espaço adequado, de participação 
popular de controle social, para que se possam ouvir as partes, as sensibilidades, as propostas, e que 
possamos assim chegar a um bom termo de qualidade vida e saúde para a população da cidade de 
Viseu.  
 
                       CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender o melhoramento do 
abastecimento de água e assim as necessidades dos moradores da cidade de Viseu, pois a uma 
população de quase 10 mil habitantes que residem nesta cidade. 
 
 
                       DIANTE DO EXPOSTO, a Audiência Pública, se faz necessário para debatermos e 
chegamos a um entendimento sobre a qualidade do abastecimento de água de nossa cidade, e assim 
melhorará e  facilitara a vida das famílias. 
 
 
                       REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis dispensadas às 
formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e votação e encaminhada o 
presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, 
Solicitando  a REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PUBLICA, para debater informação, sobre a 
qualidade da água da Cidade de Viseu, com a presença do presidente da COSANPA e autoridades 
constituintes do Poder Executivo Judiciário, Legislativo e entre outras entidades que constitui a 
sociedade viseuense. 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, 20 de Fevereiro de 2017- Viseu – Pá 
 
 
     
 
 
 

_________________________________________________ 
Fernando Edes Melo Ferreira 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 002/17 
 

       ASSUNTO:    Pedido ao poder Executivo Municipal, a 
REFORMA E AMPLIAÇÃO DO MICRO 
SISTEMA DE             ABASTECIMENTO DE 
ÁGUA, no bairro Vila Nova na vila de  Açaiteua 
Neste município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO, que o sistema de abastecimento de água neste bairro acima 
citado nunca funcionou, e não se faz suficiente para atender quantitativo comunitário que hoje 
chega a mais de 320 famílias, e uma precariedade o sistema de abastecimento. 

 
CONSIDERANDO, que os moradores do bairro acima mencionado, encontram 

grandes dificuldades em buscar água para o seu consumo diário. 
 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender à necessidade dos 

moradores, pois a uma população muito grande de pessoas que residem no referido bairro e 
arredores, e existe uma necessidade ainda maior a ampliação da rede de abastecimento do 
referido sistema.  

 
Diante do exposto, com a reforma e ampliação do micro sistema de abastecimento 

de água, e com a certeza de que beneficiará e facilitará a vida daquelas famílias. 
 
REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis 

dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA 
OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, Solicitando a REFORMA E AMPLIAÇÃO DO 
MICRO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, no Bairro Vila Nova. Na vila de 
Açaiteua.  

 
 
.Plenário Vereador Antonio Pedro, 07 de Março de 2017- Viseu – Pá 
 
 

   ____________________________________ 
                                                       Fernando Edes Melo Ferreira 

                                                     Vereador – PR 
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REQUERIMENTO N° 003/17 
 

        ASSUNTO:    Pedido ao poder Executivo Municipal, a  REFORMA    
DA PONTE EM MADEIRA na Estrada que liga a 
Vila de Fernandes Belo a Comunidade de Ilha Grande 
no Segundo Distrito, neste Município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO, que essa ponte é a mais importante e a única ligação entre a 
comunidade pesqueira de ilha grande e a região central do segundo distrito, é por onde sai toda 
a produção de pescado para Fernandes Belo, Braço Verde, Açaiteua e outras, é um dos 
melhores locais para o escoamento com o trafego de carros motos bicicletas e pedestres. Só 
que uma das cabeças da ponte esta quebrada e é preocupante, levando prejuízos aos 
proprietário de veículo escolar, comercial e de turistas que trafegam naquela região. 

 
CONSIDERANDO, que os moradores, pescadores e estudantes da comunidade da 

região acima mencionado, encontram grandes dificuldades em passar na ponte. 
 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender a necessidade dos 

moradores, pois a uma população muito grande de pessoas que residem no referida 
comunidade, e existe uma necessidade ainda maior a conservação daquela ponte. 

 
Diante do exposto, com a reforma da ponte em madeira na estrada que liga a vila 

de Fernandes belo a comunidade de ilha grande no segundo distrito, e com a certeza de que 
beneficiará e facilitará a vida daquelas famílias. 

 
REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis 

dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA 
OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, Solicitando a REFORMA DA PONTE EM 
MADEIRA a Estrada que liga a Vila de Fernandes Belo a Comunidade de Ilha Grande no 
Segundo Distrito. 

  
Plenário Vereador Antonio Pedro, 07 de Março de 2017- Viseu – Pá. 

 
   ____________________________________ 

                                                       Fernando Edes Melo Ferreira 
                                                       Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 004/17 
 

                                                   ASSUNTO:    Pedido ao poder Executivo Municipal, a  
CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA na 
Comunidade de Ilha Grande, neste Município.   

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO, que a atual escola, não oferece condições nenhuma para atender 
os alunos daquela comunidade, pois esta em uma precariedade completa. 

 
 CONSIDERANDO, que os alunos de Ilha Grande, encontram grandes dificuldades 

em estudar no período invernoso,  com as constantes chuvas molha todos os alunos.  
 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender à necessidade dos alunos, 

pois a uma dificuldade muito grande, a escola esta sem adequação é uma casinha  de  04 
metros de comprimento por 03 metros de largura, coberta de telha Brasilit toda furada, parede 
furadas e com muito cupim e não tem banheiros, ainda se usa o mato para fazer as sua 
necessidade fisiológicas, existe uma necessidade ainda maior a construção de uma escola com 
uma sala de aula ampla, copa, cozinha, espaço para brincar e uma secretaria e dois banheiros.   

 
Diante do exposto, com a construção de uma escola com uma sala de aula ampla, 

copa, cozinha, espaço para brincar, uma secretaria e dois banheiros.  Beneficiará os alunos e 
professores da comunidade de ilha grande. 

 
REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis dispensadas 

às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e votação e 
encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA NETO, 
Prefeito Municipal, Solicitando a CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA, na Comunidade de 
Ilha Grande.  

 
Plenário Vereador Antônio Pedro, 07 de Março de 2017- Viseu – Pá. 
 
  

   ____________________________________ 
                                                       Fernando Edes Melo Ferreira 

                                                       Vereador – PR 
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REQUERIMENTO N° 005/17 
 

                                                                 ASSUNTO:  Pedido ao poder Executivo Municipal, a  
CONSTRUÇAÕ DE UMA RAMPA no 
Porto da Vila Mariana na Região da Estrada 
Nova, neste Município. 

 
Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 
 

CONSIDERANDO, que a construção da rampa na comunidade acima citada e 
de grande serventia para atender o quantitativo comunitário no embarque e desembarque de 
pescadores, mercadorias e de pessoas que moram e dependem do rio e do porto para o seu 
trabalho no dia a dia. 

 
CONSIDERANDO, que os moradores da comunidade acima mencionada, 

encontram grandes dificuldades no embarque e desembarque no porto da vila mariana. 
 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender à necessidade dos 

moradores, pois a uma população muito grande de pessoas que residem na referida 
comunidade e arredores, e existe uma necessidade ainda maior da construção dessa rampa. 

 
Diante do exposto, com a construção dessa rampa, e tenho a certeza de que 

beneficiará e facilitará a vida daquelas famílias. 
 
REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis 

dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA 
OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, Solicitando a  CONSTRUÇAÕ DE UMA RAMPA 
no Porto da Vila Mariana na Região da Estrada Nova, neste Municiípo. 

.  

.Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017- Viseu – Pá. 
 
 

 
 

 
       ____________________________________ 

         Fernando Edes Melo Ferreira 
Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 006/17 
 

     ASSUNTO:     Pedido ao poder Executivo Municipal, a  
ABERTURA DO RAMAL que liga a 
Vila de Jaraquara a BR 308,  

 
Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 
 

CONSIDERANDO, que essa estrada. é a mais importante e a única ligação 
entre a comunidade de Jaraquara e a acidade de viseu através da BR 308, é por onde os 
munícipes sonham em escoar os seus produtos e tudo melhorará com o trafego de carros motos 
bicicletas e pedestres.  

Só que hoje o ramal (caminho) esta intrafegável já que é período invernoso e 
ainda é necessário pensar em avançar com o turismo a beira do rio gurupí e naquela região. 

 
.CONSIDERANDO, que os moradores, pescadores e estudantes da comunidade 

acima mencionada, encontram grandes dificuldades em se deslocar pela estrada. 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender a necessidade dos moradores, pois a 

uma população em crescimento de pessoas que residem na referida comunidade, e existe uma necessidade ainda 
maior a abertura daquele ramal.  

 
Diante do exposto, com a abertura do ramal da vila de Jaraquara , e com a certeza 

de que beneficiará e facilitará a vida daquelas famílias. 
 
REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis 

dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA 
OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, Solicitando a ABERTURA DO RAMAL que liga 
da Vila de Jaraquara até a BR 308  

 
                      Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017- Viseu – Pá  
 
 
 
 
 

   ____________________________________ 
                                                       Fernando Edes Melo Ferreira 

                                             Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 007/17 
 

                ASSUNTO:   Pedido ao poder Executivo Municipal, a 
CONSTRUÇAÕ DE UMA RAMPA no Porto 
da Comunidade do Bombom. 

 
Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 
 

CONSIDERANDO, que a construção da rampa na comunidade acima citada e 
de grande serventia para atender o quantitativo comunitário no embarque e desembarque de 
pescadores, mercadorias e de pessoas que moram na Região das Praias e dependem do rio e do 
porto para o seu trabalho no dia a dia. 

 
CONSIDERANDO, que os moradores da comunidade acima mencionada, 

encontram grandes dificuldades no embarque e desembarque no porto da comunidade do 
bombom. 

 
CONSIDERANDO, que o presente pedido, visa atender a necessidade dos 

moradores, pois a uma população muito grande de pessoas que residem na referida 
comunidade e região das praias, e existe uma necessidade ainda maior a construção dessa 
rampa. 

Diante do exposto, com a construção dessa rampa, e tenho a certeza de que 
beneficiará e facilitará a vida daquelas famílias. 
 

REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta casa de Leis 
dispensadas às formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhada o presente expediente ao Exm°. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, Solicitando a  CONSTRUÇAÕ DE 
UMA RAMPA no Porto da Comunidade do Bombom. 
 
.  
                     Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017- Viseu – Pá 
 
 
 

  ____________________________________ 
 Fernando Edes Melo Ferreira 

                                                             Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 008/17 
 
                                                       ASSUNTO: Pedido ao poder executivo municipal, a 

CONSTRUÇÃO DE UMA BIBLIOTECA 
MUNICIPAL COM ESPAÇO 
TECNOLOGICO, na vila de Fernandes 
Belo – Viseu-Pará. 

 

SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEEADORES: 
 

CONSIDERANDO, que a construção da biblioteca municipal nesta vila acima 
citada, já é um desejo antigo dos estudantes, professores e da comunidade da vila. 

 
CONSIDERANDO: que os docentes e discentes e a comunidade como um 

todo ainda não tem acesso a pesquisa virtual. 
 
CONSIDERANDO: que o presente pedido visa atender as necessidades de 

toda comunidade escolar que vive nesse momento sem as devidas informações como: pesquisa 
virtual de assuntos e livros de grandes necessidades educacionais e assuntos de interesse 
público social e econômico. Com sala de arquivo, sala de livros para pesquisa, sala de pesquisa 
virtual, sala de um acervo voltado para a comunidade de Fernandes belo, sala para a 
comunidade navegar na internet e muito mais. 

 
DIANTE DO EXPOSTO, Em suas ponderações, tal pedido da construção de 

uma Biblioteca Municipal na comunidade de Fernandes Belo, incentivaria a leitura dos alunos 
é atenderia a população do 2º distrito.  Tal pedido visa fazer cumprir a função fiscalizadora do 
vereador, assegurado pelo regimento interno desta casa de Leis e pela Lei orgânica Municipal.  

 
REQUEIRO, que depois de ouvir o douto plenário, desta casa de leis 

dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhada o presente expediente ao Exmo. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA DE 
OLIVEIRA NETO, Prefeito municipal, solicitando A CONSTRUÇÃO DE UMA 
BIBLIOTECA MUNICIPAL COM ESPAÇO TECNOLOGICO, na vila de Fernandes 
belo, no município de Viseu-PA.  

 
Plenário Vereador Antônio Pedro, 28 de Março de 2017 – Viseu – Pará 

Vereador – PR – Viseu - Pará 
 

____________________________________ 
 Fernando Edes Melo Ferreira 

                                                             Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 009/17 
        

                   ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
REFORMA DO MERCADO DE PEIXE do 
bairro do mangueirão nesta cidade Viseu. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
                                    
                   CONSIDERANDO que o bairro do mangueirão, é um dos maiores bairros da 
cidade de Viseu (sede) e o maior bairro do município de Viseu, por ser muito populoso, é um 
bairro que tem a maior concentração de famílias de pescadores da Viseu e chega até atender 
pescadores de outras regiões.  
 
                  CONSIDERANDO que devido ser um bairro formado por famílias de pescadores, 
que produzem grande quantidade de pescado, e é claro existe uma atividade pesqueira muito 
intensa, por parte dos moradores, o mercado municipal do referido bairro ja não comporta 
mais, a quantidade de pescado e nem oferece a mínima ou nenhuma condição física e higiênica 
necessária para se trabalhar.   
                         
                  CONSIDERANDO que o mercado que lá existe, é muito antigo com um telhado 
todo furado e madeiras podres e também não tem sistema de esgoto. Causando mau cheiro, que 
é algo insuportável, quando lavado, a água escorre para o meio da rua, formando poças d águas 
e lamas laterais.   
 

Vale ressaltar que a reforma do mercado de peixe no bairro do mangueirão é um 
sonho antigo daquela comunidade acima mencionado, e terá com certeza melhores condições 
higiênicas para os consumidores, peixeiros e moradores. 
 
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA 
NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a REFORMA DO MERCADO DE PEIXE no bairro 
do mangueirão nesta cidade de Viseu. 
 
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 28 de Março de 2017–Viseu-Pá.                                
                  
 

_______________________________________ 
Fernando Edes Melo Ferreira 

Vereador - PR 
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    REQUERIMENTO N° 010/17 
                      

                                                         ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a   
REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA                                                                        
INFANTIL MARIA PAIVA FERREIA   no 
bairro do alto nesta cidade de Viseu, neste 
Município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
                                    
                   CONSIDERANDO que a Escola Infantil Maria Paiva Ferreira, é um dos menores 
Estabelecimentos de Ensino Infantil de Viseu (sede), por ser uma escola pequena ela não comporta 
tantos alunos e falta espaço físico.  
 
                  CONSIDERANDO que devido a beleza de ver uma criança feliz, produzindo os seus 
primeiros conhecimentos é preciso ter espaço suficiente para as crianças ter paixão pela escola, a 
escola Maria Paiva Ferreira, é pequena e não tem mais espaço para quem quer estudar, naquele 
educandário não comporta mais a quantidade de alunos que e nem oferece condições físicas com 
espaços necessários.   
                         
                  CONSIDERANDO que a escola lá existente, é muito pequena e também não tem sistema 
de água próprio e o esgoto entope sempre, causando mau cheiro, quando é lavado a água escorre para o 
quintal, formando poças d águas e lamas e intransitável o quintal e as crianças não tem espaços nem 
para brincar.   
 

Vale Ressaltar que é um sonho antigo da comunidade escolar a reforma e ampliação da 
escola acima mencionada, é preciso duas (2) salas de aula ampla, uma copa cozinha com espaço maior, 
uma secretaria com espaço adequado e uma sala de arquivo, uma sala de leitura e uma área de lazer, e 
com a certeza de termos as melhores condições logica de espaços para alunos, professores pais de 
alunos e pessoal de apoio. 
 
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, dispensadas as 
formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e votação e encaminhe o 
presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, 
solicitando, a REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA INFANTIL MARIA PAIVA 
FERREIRA, no bairro do alto em Viseu, neste Município. 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, em 28 de Março de 2017–Viseu-Pá.  
 
 

____________________________________ 
Fernando Edes Melo Ferreira 

Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 011/17 

     
                                            
                                                  ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, que faça 

a REMOÇÃO DO MOTOR GERADOR 45 
HP DE 3 CILINDROS  da comunidade de 
Santo Antônio, neste Município. 

 
 

SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 
                                    
                   CONSIDERANDO que o motor gerador de 45 HP de 3 cilindros está parado naquela 
comunidade e que esse motor pertence ao município de Viseu.  
 
                   CONSIDERANDO que devido à falta de energia elétrica em outras comunidades 
esse motor é o ideal para resolver tais problemas, é com a chegada dessa energia, o horário das 
aulas também melhoraria na comunidade atendida com o horário de aula noturno.   
                         
                   CONSIDERANDO que esse motor gerador de 45 HP de 3 cilindros é uma 
propriedade do município Viseu, e por fazer parte do patrimônio municipal é necessário que o 
governo faça a remoção para a cidade de Viseu e depois possa atender outra comunidade que 
precisar de energia.   
 
                 CONSIDERANDO que por ser verdade peço a compreensão dos Nobres 
Vereadores do município, que assinam o presente Requerimento de remoção do motor da 
comunidade de santo Antônio para a tutela do município, (motor 45 HP e 3 Cilindros.) 
 
                 REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA 
NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a REMOÇÃO DO MOTOR GERADOR 45 HP DE 3 
CILINDROS, da comunidade de santo Antônio, neste Município. 
 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, em 18 de Abril de 2017–Viseu-Pá.    
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                                          ___________________________________ 
Fernando Edes Melo Ferreira 

Vereador - PR 
 
 
 
 
 
__________________________________         __________________________________ 
               Avelino Aventina Siqueira                                       Domingos Ramos Leite                                         
                       Vereador                                                                    Vereador 
 
__________________________________         __________________________________ 
       Edivaldo Gonçalves de Oliveira                                 Ivaldo Alves de Oliveira 
                       Vereador                                                                    Vereador 
 
__________________________________         __________________________________                                       
Joaquim Elton Alves Guimarães Junior                                   Jonas Aninias  da Silva                            
                             Vereador                                                                Vereador 
 
__________________________________         __________________________________                                                      
                  José Sousa Nobre                                                 Manoel Rocha Araújo                           
                             Vereador                                                                Vereador 
 
 
 
__________________________________         __________________________________                                                
               Manoel Zacarias Saraiva                               Paulo Roberto do Rosário Barros                           
                             Vereador                                                              Vereador 
 
 
__________________________________         __________________________________                                          
       Wendeson Laurindo de Oliveira                                       Wilson Rodrigues Araújo                           
                             Vereador                                                              Vereador 
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REQUERIMENTO N° 0012/17 

     
                                           ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, que faça a 

através da Secretaria Municipal de Saúde de Viseu, 
uma fiscalização geral dos SERVIÇOS DOS ACS E 
ACE, neste Município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
                                    
                   CONSIDERANDO que os A.C.S. e. A.C.E, tem um papel fundamental no 
acompanhamento da saúde das famílias das comunidades do município de Viseu - Pa.  
 
                   CONSIDERANDO que devido à falta de acompanhamento e a falta de interesse 
de alguns A.C.S’s. E A.C.E’s. nos bairros da cidade de Viseu e do interior do Município, 
recebemos inúmeras reclamações verbais pela falta de comprometimento e responsabilidade 
com a saúde de nossa gente, 
                          
                   CONSIDERANDO que esses profissionais da saúde tem um papel 
importantíssimo na vida dessas pessoas que dependem de um atendimento médico, e é 
necessário que o governo deste município através da secretária municipal de saúde faça uma 
fiscalização.  
                                                                                                                                                                
                   CONSIDERANDO que essas informações são verdadeiras, por isso é necessário 
que essa fiscalização da secretária municipal de saúde, e que através do seu resultado seja 
enviado ao ministério da saúde em Brasília para fins de conhecimento. 
 
                    REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA 
NETO, Prefeito Municipal, solicitando, uma fiscalização geral dos SERVIÇOS DOS ACS’s 
E ACE’s, do município de Viseu – Pará.   
                                                                                                                                                                           

Plenário Vereador Antônio Pedro, em 18 de Abril de 2017–Viseu-Pá.   
 
 
 

    ___________________________________ 
Fernando Edes Melo Ferreira 

Vereador - PR 
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REQUERIMENTO N° 0013/17 
 

     ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a  
DEMOLIÇÃO E CONSTRUÇÃO DA 
ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO 
FUDAMENTAL GREGÓRIO DA SIVA, da 
Comunidade de Ita-Açú, na região do 2º distrito, 
neste Município. 

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

                                    
                   CONSIDERANDO que a Escola Municipal de ensino Fundamental Gregório da 
Silva, é uma escola de grande importância para aquela comunidade e região, por ser uma 
escola muito antiga e está abandonada, é preciso ser feito um novo projeto com os espaços 
físico mais adequado.  
 
                   CONSIDERANDO que devido à falta de estrutura física, para alunos, professores, 
pessoal de apoio, é preciso que se faça uma nova escola com tamanho significativo para 
atender a demanda de alunos da comunidade de Ita-Açú e região.   
 
                   CONSIDERANDO que a escola lá existente, esta precária com paredes toda 
rachada, o telhado já torna – se uma arma perigosa para quem faz visitas, já alguns anos que 
não estuda ninguém e também aquele estabelecimento de ensino não tem nenhum sistema de 
água próprio e o esgoto entope sempre, causando mau cheiro, quando é lavado a água escorre 
para o quintal, formando poças d águas e lamas e intransitável o quintal e os estudantes não 
tem espaços físicos na escola para fazerem atividades de classe, por isso se faz necessário a 
demolição para construção de uma nova escola com todas as adequações dentro do padrão do 
MEC.   
 

 VALE RESSALTAR que é um sonho antigo da comunidade escolar a construção 
de uma nova escola naquele mesmo local na vila acima mencionada, é preciso salas de aula 
amplas e confortáveis, copa cozinha com espaço maior, uma secretaria com espaço adequado e 
uma sala de arquivo, uma sala de leitura e uma área de lazer, e com a certeza de termos as 
melhores condições logica de espaços para alunos, professores pais de alunos e pessoal de 
apoio. 

 
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única discussão e 
votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ SILVA OLIVEIRA 
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NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a DEMOLIÇÃO E CONSTRUÇÃO DA ESCOLA 
MUNICIAL DE ENSINO FUNDAMENTAL GREGÓRIO DA SILVA, na comunidade de 
Ita – Açú, na região do 2º distrito, neste Município. 
 
 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, em 18 de Abril de 2017–Viseu-Pá.  
 
 
 
 
 
                                      ____________________________________ 

Fernando Edes Melo Ferreira 
Vereador – PR 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/

